



**GARDA MEDIA**

# Koptu Sigit Babinsa Koramil 0602-19/Cikande Bergerak Cepat Pantau Potensi Bencana Banjir

**A. Nopriyadi - [SERANG.GARDAMEDIA.ID](http://SERANG.GARDAMEDIA.ID)**

Jan 11, 2025 - 14:47



Banten, – Dalam rangka menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, Kopralsatu (Koptu) Sigit Babinsa Koramil 0602-19/Cikande Kodim 0602/Serang, bergerak cepat melakukan pengecekan wilayah yang berpotensi terdampak banjir akibat curah hujan tinggi, bertempat di Kampung Paya Desa Ketos Kecamatan Kibin Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Sabtu (11/01/2025).

Aksi ini, menunjukkan komitmen Babinsa Koramil 0602-19/Cikande, dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Koptu Sigit menjelaskan bahwa, setelah mendapatkan informasi dari masyarakat setempat, segera mendatangi lokasi di Kampung Paya untuk memastikan kondisi warga. Dari hasil pengecekan, ditemukan genangan air sudah mulai memasuki pekarangan belakang rumah milik sebagian warga, yang telah menyebabkan area pesawahan terendam bencana banjir.

"Meskipun air belum memasuki rumah, potensi banjir tetap menjadi perhatian utama, mengingat intensitas hujan yang masih tinggi. Sehingga dengan segera melaporkan kejadian tersebut, kepada Komandan Koramil (Danramil) 0602-19/Cikande Kapten Inf Jakson Beay," jelasnya.

Ia juga memberikan himbauan, kepada seluruh warga agar tetap waspada terhadap potensi bencana banjir. Selain itu, lokasi tempat evakuasi sudah disiapkan dengan berkoordinasi bersama Pemerintah Desa Ketos. jika kondisi memburuk, dan air mulai memasuki pemukiman warga.

"Sebagai Babinsa, kami akan terus hadir di tengah warga. Untuk memberikan rasa aman, khususnya saat menghadapi situasi darurat seperti potensi bencana banjir," ungkapnya.

Sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat sangat diperlukan. Untuk memastikan penanganan berjalan cepat dan tepat," tukasnya.

Dengan langkah antisipatif ini, diharapkan dampak banjir dapat diminimalisir, dan keselamatan warga tetap terjamin.